

内川



内川小学校だより

第 26 号

2013. 12. 20 . FRI

TEL:46-2705 FAX:46-2107

教育目標

- ☆生き生きとした内川の子ども
- ・進んで学び、よく考える子ども
- ・思いやりのある、やさしい子ども
- ・元気で、たくましい子ども



2学期に感謝する日 終業式！



【平成25年度 第2学期 終業式】

長いと思っていた80日間の2学期も今日で終わります。また、平成25年もあと11日で終わり、新しい年を迎えます。みなさんにとってどんな年でしたか？しっかりと振り返ってみましょう。

始業式に二人のスポーツ選手の夢についての話をしました。その中の一人、サッカーの本田選手は、小学校のときの卒業文集でこう書いていました。「僕は外国から呼ばれてヨーロッパのセリエAに入団します。そしてレギュラーになって10番で活躍します。」。この夢がとうとう叶えられ、ACミランに来年1月から移籍します。

★僕は毎日、こうなりたいというイメージを頭のなかに描いている。でも強い相手と1試合すると、そうやってイメージする以上に明確になりたい自分の姿がはっきりと見えてくる。

○「夢を持ったり、目的を持ったら、それは必ず実現するんだ。」

2学期、世界で活躍する二人の選手を目指し、向井さんの言葉を忘れずに、しっかりした目標を持って毎日の授業に集中し、様々な行事や大会等にも積極的に取り組んで、自分自信を鍛えてほしいと話しました。合言葉は「全力投球・3S」

○第1のS:「Study～学習～」一時間一時間の授業を大切に。宿題を忘れない。読書を頑張る。

○第2のS:「Sport～運動～」陸上大会や水泳記録会、持久走記録会、目標を持って取り組む。

○第3のS:「Speech～発表～」学習発表会等、自分の思いや考えをしっかりと発表

この2学期、「チーム内川18名 全力投球3S」で一人一人が自分のよさを発揮しようと日々、全力投球してきましたね。2学期を振り返ってみましょう。



多くの行事を通して、校長先生が嬉しいことは、みんなは決してあきらめないことです。

「Study」も「Sport」も「Speech」も、様々な体験を通して少しでも自分自身を高めていこうと努力する心を持っていることが素晴らしいと思います。水泳記録会や持久走記録会、学習発表会、いろいろな場面で見ることができました。

また、それ以上に嬉しいことがあります。関心・感動・感謝の「3かん王」です。初めての日本画、落語、草木染めなど、いろいろなことに関心を持つ、興味を持つ。そして感動する気持ち、すごいな、おもしろいね、きれいだな。収穫祭での「カレーや豚汁」においしいね。そして一番大事なのが「ありがとう」の感謝の心。6年生がみんなを代表して、挨拶することが多いのですが、必ず、文章に感謝の心を感じることが出来ます。生活していく中で、感謝の心はとても大事です。感謝の「謝」は「言べんに射る」と書きます。だから、「ありがとう」と言う気持ちを相手に射らないといけません。相手の心に「ありがとう」を届けること、それは、どれくらい口に出して感謝できるかです。ありがとうの木は「ありがとう」でいっぱいです。校長先生からみんなに「ありがとう」です。

1年を終えるにあたって、先生方はじめ家族やお世話になった人たちに、「ありがとうございました」と心を口に出して届けてください。また、この冬休みは毎日寝るときに感謝して眠る。「今日も楽しかった。一日ありがとう」って感謝して眠る。そして、12月31日には「今年1年とっても楽しかった。ありがとう」と。目が覚めて、1月1日、新年には、家族や地域の人に、「明けましておめでとうございます。今年もよろしくお祈りします」

と挨拶しましょう。明日から冬休みです。安全と健康に気をつけて、よい年を迎えましょう。

平成26年1月8日(水)にはみんなの元気な顔を見せてください。今年1年「ありがとう」。



2学期の反省と冬休みのめあて



★ 中学年：藤○ ○

ぼくが、2学期にがんばったことは、3つあります。

1つ目は、漢字コンクールで100点をとれたことです。ぼくは、毎日、コンクールの練習をやったので満点がとれました。

2つ目は、水泳記録会でクロールを25m泳いだことです。ぼくは、本番のときは、25m泳げるかきんちょうしたけど、がんばって泳ぎました。

3つ目は、ふれあい駅伝であきらめないで走りきったことです。ふれあい駅伝に向けて、夜に学校にきて、たくさん練習しました。家の周りも一生けん命走りました。そうしたら、少しずつ速くなってうれしかったです。本番では、たすきをもらったとき、1人はぬこうという気持ちで、がんばって走りました。ぬかすことはできなかったけれど、最後まであきらめないで、走れたのでうれしかったです。

次に、冬休みにがんばることです。ぼくが、冬休みにがんばることは3つあります。

1つ目は、サッカーのリフティングをすることです。ぼくは、毎日30回を目標にして、外で練習をがんばりたいです。

2つ目は、早ね早起きです。ぼくは、早ねが苦手なので、テレビの時間を、15分へらして早くねたいです。

3つ目は、自主学習です。毎日1ページがやれるようにしたいです。色々な教科ができるようにがんばりたいです。

最後に、3学期の目標です。ぼくの目標は4つあります。

1つ目は、漢字コンクールです。3学期も満点がとれるように、漢字の勉強をがんばりたいです。

2つ目は、なわとびです。3学期は、2重とびを50回を目標にして、毎日練習したいです。

3つ目は、読書です。2学期は、本を少ししか読めなかったので、毎月10冊読めるようにがんばりたいです。

最後は、字をていねいに書くことです。ノートや宿題にていねいな字を書けるようにしたいです。

これらの目標を達成できるように、一生けん命がんばりたいです。

★ 高学年：沼○ ○紗

私の2学期の反省は3つあります。

1つ目は、漢字・算数コンクールで合格できたことです。理由は、満点まであと少しだったけど、漢字の練習や計算の練習をがんばることができたからです。

2つ目は、委員会のそうじと放送です。理由は、そうじは1学期にくらべて2学期の方が、みんな毎日やっていたからです。放送は、5・6年生には朝の会で発表して、3・4年生には休み時間に当番を教えることができたからです。でも、放送を忘れていることもあったので、これからはしっかりと放送したいです。

3つ目は、学習発表会です。理由は、練習やせりふを覚えるのは難しかったけど、本番は成功したからです。

次に冬休みにがんばりたいことは2つあります。

1つ目は、冬休みの宿題をはやく終わらせることです。理由は、いつも早めに終わらそうとするけど、毎年さいごの方にたくさん宿題が残ってしまうからです。

2つ目は、早ね・早起きをすることです。理由は、休みの日が続くとおそく起きて、おそくねるからです。どちらも気をつけたいと思います。

最後に、3学期のめあては1つあります。それは、学習のまとめをしっかりとやることです。理由は、6年生のまとめをしっかりと、分からない事をなくし、コンクールでは満点をとりたいたからです。

来年の4月からは中学生になります。なので、6年生までの勉強の復習をがんばりたいです。

低学年の発表は学級だよりをご覧ください



みんなちがって みんないいで賞



2学期も「チーム内川18名」一人一人が自分のよさを発揮しようと日々「プラス1(ワン)」の心で全力投球してきました。その頑張りをたたえて、一人一人に賞状を授与しました。ご家庭でも、2学期を振り返りながら、お子様をほめてあげてください。(4枚の写真は、9月(日本画)、10月(落語)、11月(学習発表会)、12月(読書)の全体集合写真です。)子どもたちの賞状の「タイトル」を紹介します。

翔○	いつも「まんでん」で賞	怜○	おもいをかたちにしたで賞
こ○	すばらしいはしりで賞	梨○	しごとがじょうずで賞
凌○	努力はうそをつかないで賞	亜○	ナイスアイデアで賞
健○	しょく人技だね! ナイスアイデア賞	聖○	動きも大きく役になりきったで賞
一○	ズバリ! はまり役だったで賞	陽○	こつこつ努力を重ねたで賞
悠○	持久走記録会「金メダル」で賞	○	ベストアナウンスで賞
拓○	自分のからを破ったで賞	陸○	切れ味抜群ナイスツッコミ賞
菜○	難しい役よくがんばったで賞	亜○	すばらしい発表に感動したで賞
里○	才能と実力を発揮できたで賞	亜○	最高のスピーチに大拍手で賞

